

PARO DE LOS TRABAJADORES DE C. N. HELIOS DE 18.00 A 19.00 HORAS

Como se ha informado en anterior nota de prensa los trabajadores de C.N. Helios han rechazado las dos propuestas realizadas por la Dirección del Centro (en la última se ofreció aplicar un incremento salarial del 4% desde el 1 de enero de 2022, a cuenta de lo que resulte de la negociación del convenio y a cambio de que los trabajadores del Centro no llevaran a cabo paros y movilizaciones, ni secundaran la huelga que se va a convocar en el sector).

Con estas propuestas se pretendía mitigar la incidencia que para los trabajadores tiene la demora en la firma del convenio colectivo del sector, debida al rechazo por parte de los sindicatos de las cinco propuestas realizadas por la patronal.

A pesar de este esfuerzo realizado por la Dirección del Centro, los trabajadores de C.N. Helios (no así los de Fundación Helios) han decidido mantener sus movilizaciones y han confirmado que, en la tarde de hoy, 21/06/2023, pararán de 18.00 a 19.00 horas.

La Dirección lamenta la decisión de los trabajadores de C.N. Helios y tratará de que afecte lo menos posible a los usuarios de nuestras instalaciones.